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2015年 2月10日（火）  第1237回　通常例会 理事会  於：クラブ事務局
■司　　会　SAA委員会　大塚洋晃副委員長
■開会点鐘　副会長　小島　明
■親睦委員会
月例記念品　藤野益夫委員長
ニコニコ報告　星野幸夫副委員長
濱田会員より、米山学友で以前卓話に見えた 友
愛クラブ田中貴恵会長から送られた書籍の紹介が
ありました。

■出席委員会　安西　清委員長
■会長報告　副会長　小島　明
●理事会報告
インフルエンザ・ノロウイルスが流行っています。健
康に留意しましょう。例会前理事会を開催。
決議・協議事項
a.2/13地区チーム研修セミナーの応援に10名の会
員が出席します。
於：ハイアットリ－ジェンシー東京　11時集合。3時解
散予定
b.2/17八王子東RC合同例会乾杯音頭、親睦委員長
より小島　明副会長に依頼承諾いただいた。
c.3/28～29のスプリングフェスタ29日（日）に例年
のとおりチャリティーコーヒー。谷会員、小島会員、
本田会員に備品・資材運搬に車をお願いする。
■幹事報告　幹事　朝倉邦雄
1.2/13地区チーム研修セミナーの応援に10名の会
員が出席します。
2.2/17八王子東RC合同例会は18時開会
3.2/23日野市大坪市長講演会、終了後交流会　
於：イオンホール。
4.2/24～25地区大会。
5.谷会員からスチール製書庫をいただきました。後
で設置しますご協力下さい。
6.志野会員より、メーキャップした新見RCからいた
だいたバナーを紹介します。
7.水野GEより国際協議会サンジェゴからお便りが
届きました。
8.日野青年会議所から礼状が届きました。
9.八王子北RCより「ふれあいフレンドフェスティバ

ル」於：エスフォルタアリーナ八王子の案内が届きま
した。
10.サンパウロ国際大会の日程案内が、近畿日本ツー
リストから届いてます。
11.NPO「国境なき子どもたち」から寄附の依頼が
届いてます。
12.函館五陵郭RCから会報が届きました。
13.「日野市まちおこし連絡協議会」より、１月３０日
開催の協議会の資料が届きました。
14.ロータリー財団ニュースが届いてます。内容は国
際協議会で会長テーマ、申告用領収証、ポリオ撲滅
コンサートが寄附を集めた成功例として紹介、グ
ローバル補助金の承認数など掲載されています。

■卓話「相続税について」小髙俊明会員
用意していただいた資料を活用して、御自身の日頃
の体験を元に大変分かりやすく「相続税について」
事例を用いて、次のようにお話いただきました。最
初に、一昨年国会で相続税法が改正され、本年
2015年１月から施行されてます。大幅な引き上げで
従来相続税の対象にならなかった事案に相続税が
かかります。時間がないので詳しく説明できません
が、お配りした資料に事例を表記しましたので、それ
を見ながら説明します。今年から、これまで相続税
の対象にならなかった人にも相続税がのしかかって
きます。今、私にも保険相談の中で相続税絡みの相
談が80％がくらいあります。1月1日から基礎控除が
40％も引き下げられました。相続税対策に20年く
らい掛けて取り組まねばならない人とそうでない人
が出てくると思います。相続の分割で５,０００万円
以下の相続財産で子供が2人でも相続で揉めていま
す。また、相続放棄も増えています。それは相続財産
が資産だけでなく借金が増えているからです。年令
構成80歳以上で亡くなる方もたくさんおられます。
資産を多く持っている人が70～80代です。事例で、
子供が父親に遺言書を書いてくれと頼んだが、必要
ないと書かなかった。父親が２年後に亡くなり、長
男が自宅を相続したが、長男も亡くなった。母親が
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認知症になり、嫁さんが夫の弟と争っています。父
親が亡くなった時に遺産分割をしてお母さんも財産
を相続しておけば、いいおばあさんになり、争いに
はならなかったのではないでしょうか。相続財産の
換価分割の方法もあります。売却して相続します。
本件でもこれを取れば相続税は低く押さえらタと思
います。また預貯金を生命保険にしていれば非課税
財産になり相続財産を減らす事になります。遺言書
を書く必要があるが、実際実行している人は10パー
セントです。対策をちゃんと講じて下さい。小規模
住宅地の摘要を受ければ節税できます。事前の対
策が必要です。相続人の確定、相続財産の確定、非
課税財産生保500万円×相続人。相続税は１０ヶ月
以内に支払い。なぜ１０ヶ月か、民法で胎児が相続
人になっている。この外にもいろいろの事例を説明
していただき参考になった人も多かったのではない
でしょうか。遺言書も大切で作成を考えるべきで
す。何度作り替えても問題ありません、松下幸之助
さんが残した相続財産2450億円、奥さんが1225億
円相続しました。その後亡くなったが子供や孫に贈
与しその時の相続税は39億円でした。工夫すれば対
応できます。今から対応して下さい。と、結ばれた。

■謝辞　副会長　小島　明
■閉会点鐘　副会長　小島　明

ニコニコメッセージ
小島　明さん・・移動例会が続きますが、体に気をつ
　　　　けて宜しくお願いします。
朝倉邦雄さん・・すっかり理事会を忘れてしまいまし
　　　　た。申し訳ございません。
栗山　博さん・・内視鏡の検査をしました。ポリープ
　　　　もなく、その日からビールを飲みながらお肉
　　　　をおいしく食べました。
大塚洋晃さん・・２月５日に安西さんと共に７１才に
　　　　なりました。又、長女のだんなが、ここでセ
　　　　ブンアイの経理部長になりましたので。
安西　清さん・・７１才になりました。今日なにかもら
　　　　えると思うので・・
河野和正さん・・最後の新年会が2/7に終わりホッ
　　　　としております。２月中に体調を整えてい
　　　　きたいと思います。寒いので体に気をつけ
　　　　て下さい。
平吹正義さん・・イスラム国、早くなんとかしてほし
　　　　いですね。

平　良信さん・・久しぶりに青年会議所（ＪＣ）の先
　　　　輩に会いました。お互い第一声が「元気？」
　　　　でした。そういう年頃になってしまったか？
志野与志野さん・先週、岡山県の新見ＲＣに行って
　　　　きました。新見には何度も行っているので
　　　　すが、メイクアップは初めてでした。
生沼通男さん・・今朝はこの冬一番の寒さとなりま
　　　　した。インフルエンザが未だに流行ってい
　　　　るようで、八小では一部のクラスが学級閉
　　　　鎖になりました。お互い風邪などひかぬよ
　　　　う気をつけましょう。
小髙俊明さん・・本日、卓話をさせていただきます。
　　　　よろしくお願いいたします。
藤野益夫さん・・２月も中旬、昨年の大雪を思い出し
　　　　ます。今年はもう雪が降らないようにと願っ
　　　　ています。早く、暖かくなるように！！
馬場弘融さん・・春が待ち遠しいです。皆様お元気で。
濱田宣郎さん・・１月３０日夜、ハイアットリージェン
　　　　シー東京で行われた、もと米山奨学生、林
　　　　芳（現・田中貴恵）と東大教授 石井直方先
　　　　生と共著「東洋のスロトレ」発売を祝う会
　　　　に出席して来ました。当時の米山奨学会地
　　　　区役員とも会う事が出来、盛況を喜びあい
　　　　ました。「東洋のスロトレ」はお孫さんにど
　　　　うぞ・・・
星野幸夫さん・・寒い！寒い！私は寒さに弱いです。
　　　　暖かい春が待ち遠しいです。

♦トピックス
1.第６６回さっぽろ雪まつりが5日から始まりまし
た。11日まで。
2.「三寒四温」が新聞・TVの天気予報に出てきまし
た。「音の春」も感じられます。西日本では多くの地
点でひばりの初鳴きが観測されています。
3.2月15日からウクライナ東部での停戦合意。

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1237回 28 20 5 － 3 89.3％

28 18 6 0 4 85.7％第1235回

出席報告

※今週のメークアップ　黒川さん　水野さん　本田さん　渡邉さん
※先々週の後メークアップ　なし

本日39,000円 累825,760円
本年度目標額1,200,000円   達成率68.8％
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